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３月定例会の日程
2 月
28日(火)　全員協議会
3 月
6 日(火)　本会議（議案上程、

　　　　　　委員会付託、一般質問）
7日(水)　本会議（一般質問）
8日(木)　本会議（一般質問）
9日(金)　本会議（一般質問）

12日(月)　総務文教常任委員会
13日(火)　市民厚生常任委員会
　　　　　　　（午前 9 時 30 分）
　　　　　産業建設常任委員会
　　　　　　　（午後 1 時 30 分）
14日(水)　予算審査特別委員会
15日(木)　予算審査特別委員会
16日(金)　予算審査特別委員会
22日(木)　本会議（委員長報告、
　　　　　　　　質疑、討論、採決）

※時間明記のない会議は、午前 9時30
分の開催予定です。委員会の傍聴につ
いてはお申し込みください。お問い合わ
せは議会事務局へ。

電話　0256-93-5296（直通）

　12 月定例会では、１件の請願が提出されたほか、継
続審査中の請願１件と合わせて２件が審査され、以下の
ように採決しました。

請願請願の審査結果です

不採択とした請願
●自然エネルギーの開発と普及、プログラムを決めた原発

からの撤退を求める意見書提出に関する請願
　（市民厚生常任委員会に付託）
　　（請願者）原発問題住民運動新潟県連絡センター

代表　関根征士

議場
はこ
こ！

【委員会の意見】▲

反対意見…自然エネルギーの推進にまだ時間を要する中
で、原発の撤退を急ぐべきではないし、原子力の安全研究
まで封じ込めるべきではない。▲

賛成意見…原発事故はまだ収束しておらず、国民の不安は
つのっている。原発からの撤退を決断し、自然エネルギーの
開発と普及促進、低エネルギー社会への移行に全力を挙げ
るためにも、本請願については賛成である。

●郵政改革法案の早期成立を求める意見書の採択に関
する請願

　（総務文教常任委員会に付託）
　　（請願者）中越北地区郵便局長会
　　  　　　　西蒲南部会長　山崎朝子

『議会を傍聴しませんか！』

毎議会後「FM ラヂオは～と」で、各議員の
一般質問を放送しています。
ぜひ、聴いてください。

　「議会はどこでやるの？」「会議は見られるの？」といった
質問が寄せられます。市議会は公開されており、議員と市側
がどのような議論をしているのか見ることができます。

議場は吉田庁舎の
３階にあります。

階段かエレベーター
で３階へ。

傍聴人受付簿に記
入し、傍聴席へ。

▼今年は大雪にならなければと心
配をしていた矢先、連日の寒波に
見舞われてしまいました。 ▼ 福島
第一原発事故により故郷を離れ、
新潟県などの雪国に避難されてい
る方が多くいられます。雪のあま
り降らない土地に生活した人々の
ために、雪国の生活に慣れるため、
スコップの使い方や雪下ろしのや
り方などを教えている自治体もあ
るようです。寒く厳しい冬がある
からこそ春の訪れが待ち遠しく、
うれしいものです。 ▼ 避難されて
いる方々が一日も早く故郷で春を
迎えられる日が来ることを願って
やみません。　　  　( 齋藤信行 )

★お詫びと訂正　
前号の NO.24、16 ページ、請願審査結果の「市議会議場に国旗・市旗の掲揚を
求める請願」で付託委員会が誤っていました。正しくは「議会運営委員会」です。

FMラ
ヂオは

～と
でも！
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